

Presseankündigung

# Freundschaften für das Leben

*Je besser Patientinnen mit Brustkrebs informiert sind, desto höher sind die Chancen, dass sie trotz ihrer Krankheit mit dem Leben gut zurecht kommen. Besonders wichtig für sie ist auch, dass sie von Angehörigen und Bekannten unterstützt werden. Daran erinnert der Informationsnachmittag zum Thema „Brustkrebs“ am Dienstag, 20. Mai, bei dem eine berührende Fotoausstellung der abcs.gallery gezeigt wird.*

Bei dem Patienteninformationsnachmittag erhalten Patientinnen und ihre Angehörigen von den Spezialisten der Salzburger Universitätsklinik für Innere Medizin III Informationen zu den unterschiedlichen Therapiemöglichkeiten bei Brustkrebs und zu Maßnahmen, mit denen jede einzelne Brustkrebspatientin darüber hinaus zu ihrer Genesung beitragen kann.

Im Anschluss wird die Ausstellung „Bilder von Freundschaften fürs Leben – Breast Friends“ eröffnet. Die renommierte Fotografin Gabriela Koch hat dafür Betroffene und hilfreiche Verwandte und Bekannte, eben „Breast Friends“, porträtiert. Mit der Wanderausstellung soll der Gedanke weitergetragen werden, dass jede Brustkrebspatientin in der Zeit der Diagnose und Therapie eine Freundin oder einen Freund braucht, der ihr zur Seite steht.

Die Initiative geht von Europa Donna aus und wird in Zusammenarbeit mit der österreichischen Studiengruppe für Brustkrebs (ABCSG) umgesetzt, die diese Bilder als Wanderausstellung jeweils einmal in jedem Bundesland zeigen wird.